
 

これまでの経緯について 

 

【統合準備委員会】 

第１回・・・平成２８年１１月２９日〔会場＝渥美文化会館：大会議室〕 

〔内容〕 

①委員長の選出 和地地区コミュニティ協議会会長（河合哲志） 

②副委員長の指名 清田校区コミュニティ協議会会長（鈴木正三） 

③これまでの経緯と

今後のスケジュール 

各専門部会における、平成３０年度までの年間ス

ケジュールを説明。 

④その他 教育課程部会については、学校間で決めることや、

事前準備をしていくことが多いため、専門部会へ

の議題、報告事項は両校で先行して実施していく

ことを委員会で了承。 

 

 

第２回・・・平成２９年１月２４日〔会場＝渥美文化会館：大会議室〕  

〔協議（報告）事項〕※教育課程部会からの報告 

・新入生の部活動につ

いて 

①伊良湖岬中学校に「男子バレー部」と「男子卓

球部」を平成２９年度に新設する。 

②平成３０年度の新人戦は合同チームを認める。 

③大会参加時のユニホームについては、市内の試

合に限り、伊良湖岬中と福江中が混在しても可と

する。 

④平成２９年度から、伊良湖岬中と福江中との交

流を目的とした合同練習を実施する。 

・新入生の服装につい

て 

①中学３年間（伊良湖岬中２年間、福江中１年間）

は、どちらの服装・持ち物でも可とする。 

※新たに購入する場合は「福江中」用を購入する。 

②伊良湖岬中の特色ある行事を継承するため、伊

良湖岬中の「夏用体操服を上下１着」は準備して

もらう。 

 

 

資料３  

  



 

【専門部会『教育課程部会』】 

第１回・・・平成２８年１２月６日〔会場＝福江中学校：会議室〕 

・部活動体制について ①伊良湖岬中学校に新たな部活動を新設する。 

②大会等への参加の仕方。 

③大会におけるユニホーム混在の承諾。 

④伊良湖岬中と福江中との合同練習の仕方。 

・服装規定について ①制服の基本的なスタンス。 

②体操服、体育館シューズ、ウインドブレーカー、

通学バッグ、通学シューズ、上履き等の調整。 

 

第２回・・・平成２９年１月１２日〔会場＝福江中学校：会議室〕  

 ・部活動体制及び服装規定について、前回に引き続き検討協議 

 

第３回・・・平成２９年３月 15 日〔会場＝福江中学校：会議室〕 

・今後のスケジュール

の説明 

①事前交流事業、部活動交流事業について 

②学校行事（体育大会、合唱祭、修学旅行等） 

③服装、持ち物、校則について 

（服装については、ほぼ検討が終了。） 

④生徒会役員の選出方法について 

 

 

【専門部会『通学体制部会』】 

第１回・・・平成２９年３月 9 日〔会場＝渥美文化会館：小会議室〕 

・遠距離通学の基本方

針について説明 

①伊良湖岬中及び福江中校区図を下に、通学路と

しての路線を検討。 

②平成３１年度における伊良湖岬中からの生徒数

見込みを説明。 

③スクールバス通学時のルート検討。 

 

【専門部会『地域部会』】・・・・開催なし 

【専門部会『ＰＴＡ部会』】・・・開催なし 

 


